



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 5
令和7年7月11日

伝統芸能同好会の活動、始動！

本校の特色ある教育活動の一つ、伝統芸能同好会の練習が始まりました。本年度は1年生から6年生の27名が入会しました。

11月の浜っ子まつりや1月の伝統芸能発表会に向けて、これから月2、3回のペースで練習を行っていく予定です。



朝の読み聞かせがスタートしました

6月20日、7月11日（ともに金）に朝の読み聞かせを行っていただきました。ボランティアの方々が月一回のペースで読み聞かせを行っていただことになっています。湊二小の児童たちが読み聞かせをきっかけに物語やさまざまな本に興味をもち、読書好きになっていくのではないかと思います。



情報モラル（5・6年）について学びました

7月7日（月）、5・6年生が情報モラルについて学びました。「情報の記録性、公開性の重大さ」について考えました。子どもたちは、携帯ゲーム機やスマートフォンなどの情報端末に囲まれて生活しています。自分で正しい使い方に気をつけないと、大切な友達との関係を損なうきっかけにもなるということを、今回の授業から子どもたちは学びました。



ネットトラブルは、どの子にも巻き込まれてしまう危険性があります。学年を問わず、それぞれのご家庭でも、インターネットやスマートフォンの使い方のルールやマナーについて話し合ってみてください。

県自転車大会で6年代表児童が活躍しました

7月10日（木）、ひたちなか市総合体育館で交通安全こども自転車茨城県大会が行われました。本校からは、6年代表児童が参加しました。県内各地区から集まったチームと学科試験と実技試験の合計点で順位を競い合いました。短期間の練習期間でしたが、チーム湊二小の6年生の代表児童は、これまでの練習の成果を発揮して健闘しました。



物品寄付の協力をお願いします

最近、暑い日が多く外で遊べない日が続いています。児童たちから「室内で楽しく遊べる物がほしい」との希望がありましたので、児童たちが作成したお願いの文書を地域回覧させていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。（くわしくは地域回覧のお願い文書をご覧ください）

※ ゲーム機やゲームソフトは遠慮いたします。

※ 寄付していただいた物は、次の理由で返却できませんのでご了承ください。

・使用の際に破損したり部品を紛失したりする場合があるため。

・氏名等が記入されている場合、油性ペンやテープで見えなくしてしまうため。